

Mein Roboter Willi

Ich habe einen Roboter gebaut und jetzt ist er lebendig. Er hört auf den Namen Willi. Willi spielt gerne mit Werkzeug. Er rollt mir immer hinterher. Er bietet mir oft einen Öldrink an, Willi bietet mir auch oft einen Schraubensalat oder einen Schraubenauf-
lauf an. Er spielt gerne mit Laserpointer-Stiften, indem er dem roten Punkt folgt, wie eine Katze. Er hat eine Kettensäge und einen Dietrich eingebaut, falls sich einmal wer einsperrt. Er hasst es, wenn ich Hausaufgaben machen muss, er will dann immer mit mir spielen. Ich muss ihn immer hindern, meine Hausaufgaben zu fressen. Er will immer mit mir Fußball spielen, dann mach ich das natürlich immer. Er ist der beste Roboter der Welt! (Leo K.)